



# 緑の風



学校教育目標「夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども」  
～“自分で考え みんなと創る” 楽しい ふるさとの学校～

## 自分の命を自分で守る！ 5/14 交通安全教室

自転車の安全点検と正しい乗り方を学習する交通安全教室を、たくさんの関係者の皆様のご協力をいただいで実施することができました。点検は、大仙市自転車協会のみならず、大釜商店さんに実施してもらいました。特に整備が必要のない自転車はなかったようですが、昨今の事故への対応を考えると、小学生も自転車保険への加入や防犯登録が必要であることを教えていただきました。（我が家の娘は、高校生の時、自転車を3回も！盗まれましたが、防犯登録していたので3回返ってました）そして、交通安全教室では、高梨駐在所の越後さんや、大越地区交通安全協会、横堀交通安全会から5名の方々にお越しいただき、信号機や交差点での具体的なアドバイスに協力いただきました。次点について、家庭でも再度確認と指導をお願いします。



- ・ 乗る前の後方確認の徹底
- ・ 歩道のない道路は、できるだけ左側を通ること
- ・ 交差点での左右の安全確認
- ・ 横断歩道はおして渡ること

### 命を守るヘルメット



前にもお知らせしましたが、近くで4月23日に小学生の交通事故がありました。ヘルメットを着用していたおかげで、今は元気に学校に行っています。

本校では、ヘルメットを持っている子どもが34名。所持率は約30パーセントです。実際、交通安全教室の日に持ってきた子どもは10人でした。中学生は100パーセント着用するようになりました。運転技術が未熟な小学生こそ、着用が必要だと思います。どうか、一歩前進してご検討ください。（ネット通販では、2000円以下で購入できます）

## 地域みなさんに守られ 応援していただいている横堀小学校

民生委員のみなさんによる「声かけ運動」  
青少年育成大仙市民会議仙北地域会議による支援

### 横堀の宝物は“人”

5月15日に、上にある二つの組織による活動や話合いの機会がありました。

まずは、朝7時30分からの校門付近での「声かけ運動」です。民生委員の方が8名参加してくださいました。「あやあ、お〇ちゃん大きくなって！」「おはよう、サッカーすごいねえ！」子どもたちのよさやがんばりを温かく励ましてくださる声がたくさんかけられました。もちろん、子どもたちも優しい笑顔で応えています。すがすがしい朝のひとときでした。



そして、15時からの青少年育成会議。地域の皆様からいただいた会費で運営されているので、地域の祭りへの支援や自治会への補助等を行っている組織でした。

本校関係では、「お手伝いシール」「新入生の黄色い帽子」「見守り隊への補助」などをいただいています。会議の役員の皆様も、ずっと笑顔で、子どもたちのために何かしてあげられないか、と真剣に話し合ってくださいました。横堀って、いいなあ！ますます横堀が好きになります。

